

La provincia Granma por dos años consecutivos logra la condición de destacada, así como en dos ocasiones fue sede de las actividades nacionales.

En conversación con María Isabel Guilart Castillo, Directora de medio ambiente en CITMA explicó que se cumplen con las acciones para la recuperación de la playa Hicaco en Pilón, así como acciones en la inversión de la carretera de este municipio que comunica con Santiago de Cuba.

Agrega la directiva que también las acciones del cuidado de las ciudades de Niquero y Manzanillo; en este último se agrega la construcción del acueducto que favorece la calidad del agua de la población.

Distingue María Isabel, las actividades en Yara en la aplicación de tecnologías para la producción de arroz y en Río Cauto el desarrollo del cultivo del camarón.

Son significativos los resultados alcanzados en la educación y cultura ambiental en directivos y pobladores; reconoce además el quehacer de las universidades, la dirección de educación con el avance de la tarea vida en la actual etapa.